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2015年８月31日(雨) 

第２６４１回例会(第７回) 
NO.2175 

次         第 

                                                              司会；相場宏泰副幹事 

１．点  鐘                             木村  了 会長 

２．ロータリーソング「それでこそロータリー」 

３．「四つのテスト」唱和 

４．来訪ロータリアンのご紹介                     吉田 進 副会長 

５．お食事の時間 

６．会長の時間                             木村  了 会長 

７．幹事報告                   渡部 羊三 幹事 

８．ニコニコニュースの時間                 佐賀晴樹委員長 

９．出席・プログラム委員会の時間                   田口清光委員長 

 

ゲスト ； ジャズピアニスト 

早川 泰子 氏 

  曲 目 ； 「枯葉」 

        「星に願いを」 

        「Ａ列車で行こう」 

 

10．９月プログラム発表                          田口清光委員長 

11．点 鐘                木村  了 会長 
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◎幹事報告                             渡部 羊三 幹事 

  

【新会員オープン】 

 

氏  名 ； 加藤  誠 

勤 務 先 ； 加藤風呂店 

 役  職 ； 代表取締役 

 職業分類 ； 住宅機器販売施工 

推 薦 者 ； 斎藤 秀光 会員 

※ご異議のある方は、７日以内に書面をもって幹事あてにご提出ください。 

  

 

◎ニコニコニュースの時間                      佐賀 晴樹 委員長 

 

加藤 俊介 直前会長 

8/27 に、ビューホテル６階改装ならびにチャペル工事の引き渡しが無事終わり、感謝 

しニコニコいたします。 

 

阿部 純一 元会長 

8/29、肉の日と言われるのが大嫌いな小学校５年生の孫『るいか』が、11 歳の誕生日

を迎えました。父親に似て、素直でシャイな女の子です。益々健康で成長するよう祈念し

ニコニコいたします。 

 

吉田 照男 会員 

8/25、秋田カントリークラブでの協力会社ゴルフコンペで、運に恵まれて優勝できまし

た。今後もこの運が継続できるようニコニコいたします。 

 

佐藤 正明 会員 

①7/30（木）、地元の稲川中学校野球部が全県少年野球大会において、決勝戦で能代一を

３-１で下し、３年ぶり３度目の全県優勝を飾りました。また、夏の全国高校野球甲子園

大会では、母校の秋田商業高校硬式野球部が２年ぶり 18 回目の甲子園出場を決め、２回

戦では佐賀県の龍谷を３-１、３回戦では群馬の健大高崎を４-３で下し、準々決勝で仙台

育英と対戦し、３-６で敗れてしまいましたが、ベスト８を果す大健闘を見せてくれまし

た。80 年ぶりの８強進出を果たした秋田商業を 400 人の応援団と一緒にスタンドで盛り

上げてきました。 

②8/24 秋田県発酵工業（湯沢市）との共同開発により、稲庭うどんを原料とした「稲庭

うどん焼酎」を全国発売しました。小麦を原料とした焼酎に比べて、すっきりとした味わ

いが評判となっております。 

 

名古屋孝子 会員 

①昨日、天皇杯サッカー３回戦、ブラウブリッツ秋田ｖｓ福島、３－０で勝ちました。次

の試合は、Ｊ１アルビレックス新潟です。是非！勝利してほしいものです。 
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②昨日、初めて白神山の二ッ森へ行ってきました。片道一時間くらいと思いますが、先頭

が早いため 40 分で登りました。息切れギレの楽しい登山にニコニコいたします。 

 

佐藤 和彦 会員 

秋田ビューホテル６階のチャペルが２か月間の改装工事を終えて新しく生まれ変わり

ました。加藤直前会長の加藤建設様に施工いただき、素晴らしいチャペルが完成しました。

会員の皆様方には是非ともご結婚予定の方をご紹介いただけますよう宜しくお願いいた

します。私が責任をもって幸せな結婚式でニコニコできるようお手伝いいたします。 

 

金子 雄司 会員 

先週ＮＰＯ法人「秋田元気クラブ」にお時間をいただき、9/19 に開催される『秋田元

気祭り』と千秋公園からの打ち上げ花火、『千秋花火』のＰＲをさせていただきました。

木村会長、脇屋さんはじめ、多くの方々から多大なお志をいただきました。おかげさまで

目標金額まではあと少しとなりました。引き続き温かいご支援をよろしくお願いいたしま

す。皆様に感謝し、また当日いいお天気になることを記念してニコニコいたします。 

 

阿部 隆志 会員 

本日、弊社で運営を依託いただいた「五能線の旅」フェイスブックがオープンしました。

車窓日本一や全国ローカル線日本一に輝いた五能線と沿線の魅力をＰＲします。皆様の

「いいね！！」を期待してニコニコいたします。 

 

佐賀 晴樹 ニコニコボックス委員長 

本日、ニコニコネタを考えながら運転していましたが、財布を忘れてきたことに気づき、

来週、今日の分も含めてニコニコするのでご容赦お願いします。 

 

 

◎９月プログラム                           田口清光委員長 

 

７日  転勤者スピーチ 

       スピーカー ； 大和証券株式会社秋田支店 

支店長 都志見武彦 会員 

 

１４日→１８日（金）…例会変更 

「秋田東ＲＣ・秋田中央ＲＣ 合同例会」 

時 間 ； 18 時 30 分～ 

場 所 ； メトロポリタン秋田 3Ｆ 

 

２１日  祝日…休会 

 

２８日  青少年奉仕委員会の時間 

スピーカー ； 岩瀬 浩介 委員長 


